
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

    有怡明邨的街坊向陸平才議員 謝正楓社區主任、陳展浚社區主任反映 指區

內欠缺銀行分行及自動櫃員機 令街坊要步行 5-10 分鐘到尚德商場提款 對居民

構成不便 希望怡明邨內增設有關設施 應付日常生活需求。 

 

    吾等於七月十五日去信向各大銀行(包括恆生銀行、匯豐銀行、中國銀行、工商銀行、

建設銀行、大新銀行、渣打銀行) 要求在怡明邨增設自動櫃員機 現有待各銀行回覆。 

另外 吾等又去信香港郵政署 要求在怡明邨增設郵箱服務 方便怡明邨街坊。 

最新消息最新消息最新消息最新消息::::郵政郵政郵政郵政署署署署 7777 月月月月 17171717 日回覆 會研究有關建議日回覆 會研究有關建議日回覆 會研究有關建議日回覆 會研究有關建議。。。。    


